

Tennis: Oberliga

Derby im Sommer: TEV trifft TVOe

Fellbach/Oeffingen In der Verbandsliga durften die besten Tennisspieler des TEV Fellbach und des TV Oeffingen 2009 und 2011 nicht gegeneinander antreten; zum Verdruss der Verantwortlichen fanden sie sich in unterschiedlichen Gruppen wieder. In der Oberliga kommen sie bei nächster Gelegenheit aber doch mal zusammen. Die Auslosung lässt 2018 tatsächlich ein Stadtderby zu: Das TEV-Team um Christoph Negritu trifft im Juni oder Juli, das hat der Württembergische Tennis-Bund (WTB) jetzt bekannt gegeben, auf die Oeffinger Aufsteiger um Patrick Grigoriu. Ein durchaus reizvolles Kräftemessen – nicht nur für die beiden Spitzenspieler, die im Juli des Vorjahres noch bei den Saarland Open, einem mit 15 000 US-Dollar dotierten Weltranglisten-Turnier, Seite an Seite die Doppelkonkurrenz gewonnen hatten. „Das wird eine coole Sache. So ein Derby mit attraktiven und spannenden Spielen ist doch das Salz in der Suppe“, sagt Uwe Schröter, der Sportwart des TEV Fellbach.

Zu den sechs Oberliga-Konkurrenten der beiden hochklassigen Mannschaften aus Fellbach wird auch der Cannstatter TC gehören. Der Tennisclub am Kurpark, wie der TV Oeffingen ein Aufsteiger aus der Verbandsliga, tritt mit Jannik Dettinger an, der in Schmiden wohnt und früher für den TVOe aufgeschlagen hat. Die weiteren Gegner sind der TC Tübingen, der TC Bad Friedrichshall, der TC Oberstenfeld, der SSV Ulm und die TG Ebingen. ren